



HESSISCHER LANDTAG

05. 02. 2015

Plenum

Dringlicher Entschließungsantrag der Fraktionen der CDU und BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN betreffend aktuelle Publikation des Abgeordneten Hans-Jürgen Irmer

Der Landtag wolle beschließen:

1. Der Landtag stellt fest, dass Teile der aktuellen Ausgabe des von Hans-Jürgen Irmer herausgegebenen "Wetzlar Kurier" mit den Grundsätzen der Fraktionen von CDU und BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN unvereinbar sind und daher zu erheblicher Kritik und großem Unmut geführt haben.
2. Der Landtag nimmt vor diesem Hintergrund die Entscheidung von Hans-Jürgen Irmer zur Kenntnis, dass dieser in der Konsequenz seine beiden Ämter als bildungspolitischer Sprecher und stellvertretender Fraktionsvorsitzender niedergelegt hat.
3. Die Vielfalt der Menschen in Hessen, ihrer Kultur, ihrer politischen und religiösen Überzeugungen stellt eine Bereicherung dar. Gleichzeitig ist sie eine gesellschaftliche Herausforderung. Menschenrechte und gelebte Humanität stehen im Mittelpunkt unserer Asyl- und Flüchtlingspolitik. Der Landtag bekräftigt sein Bekenntnis zu einer offenen und toleranten Gesellschaft.

Begründung:

Erfolgt mündlich.

Wiesbaden, 4. Februar 2015

Für die Fraktion
der CDU
Der Fraktionsvorsitzende:
Boddenberg

Für die Fraktion
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
Der Fraktionsvorsitzende:
Wagner (Taunus)